

Exp. 424919

Ref. Respuestas licitación LP 001/2019 ARENA SORIANO

CONSULTA 97

Según los recaudos gráficos y planilla de terminaciones, que los zócalos del local 002 gimnasio son de madera pero por otro lado en la memoria constructiva apartado 13.1.1.3 se indica que este local tendrá zócalo de aluminio de 3x4''. Por favor aclarar cual de ambas especificaciones es la correcta.

RESPUESTA 97

Ver consulta-respuesta N°44 para la vinculación del piso flotante de la cancha con pavimento de microcemento.

Respecto al zócalo general del gimnasio, considerar madera.

CONSULTA 98

Según rubrado se indica Microcemento antideslizante alrededor de piscina y acceso (884 m2), pero en recaudos se indica microcemento solamente. Solicitamos confirmar donde se deberá considerar microcemento antideslizante, ya que el metraje de piscina y acceso corresponde solo a 477m2.

RESPUESTA 98

Se deberá considerar en sector de la piscina, acceso y además en rampa y circulación húmeda, rampa interior de acceso a gimnasio, terrazas exteriores, salida de emergencia y acceso al gimnasio alternativo.

CONSULTA 99

Consulta sobre terminación Gradadas:

Según memoria y planos de estructura las gradadas serán de hormigón armado, pero en planos de albañilería se indica terminación microcemento general sobre gradadas.

Solicitamos confirmar que la terminación correcta es hormigón armado.

RESPUESTA 99

Las gradadas interiores son de estructura de hormigón armado con terminación de microcemento. Las gradadas exteriores a reconstruir hacia el Estadio Koster serán en hormigón armado similar a las preexistentes, terminación hormigón visto llaneado liso. En lo que respecta a la terminación del pavimento, se enmendará rubrado.

CONSULTA 100

Solicitamos se confirme que tareas y suministros se deben considerar dentro del rubro 23.05 Equipamiento Estacionamiento.

RESPUESTA 100

Considerar: 10 luminarias del tipo farola L7 completa, con su columna y su base, la alimentación eléctrica será por cuenta de la Intendencia de Soriano; 50 bicicleteros de tipo individual, de acero inoxidable con terminación de pintura poliéster termo convertible color amarillo, abulonados al piso a dado de hormigón, separados entre sí según detalle a adjuntar-tipo NOMEN modelo Monociclo o similar, colocados en coordinación con representante de la Intendencia; 40 cestos de residuos tipo Nomen

modelo Arco o similar, abulonado al piso a dado de hormigón, ; 15 bolardos de hormigón sector ómnibus, empotrados, de tipo Nola modelo Ackord o similar.

CONSULTA 101

Abastecimiento de GLP:

No queda claro el alcance de lo que se debe incluir en la oferta. En principio está claro que se debe incluir el suministro y colocación de las cañerías (Será del cargo del adjudicatario la instalación de gas a partir de los depósitos de GLP hasta las calderas. No queda claro si el suministro y colocación de los tanques se deberá incluir en la propuesta (será de cuenta del adjudicatario también la colocación y suministro de bombonas de gas. Este rubro estará a cargo de la empresa suministradora de dicho combustible) favor aclarar el alcance de lo que se debe incluir en la propuesta.

RESPUESTA 101

Según lo establecido en la Sección VII: Especificaciones y Condiciones de Cumplimiento del Pliego de la presente licitación, el Contratista suministrará, montará, regulará y entregará funcionando en perfectas condiciones las instalaciones objeto del llamado. Asimismo, remitirse a CAPÍTULO 22 ACONDICIONAMIENTO TÉRMICO Y VENTILACIÓN- Cañerías de GLP. El adjudicatario entregara la instalación en funcionamiento y con las habilitaciones nacionales y departamentales que correspondan para su instalación, utilización y operatividad.

CONSULTA 102

Favor especificar las tareas que se deben incluir en los rubros, complementos en obra civil de acuerdo a requisitos UTE y Complemento obra civil de acuerdo a Requisitos de OSE.

RESPUESTA 102

Corresponde a los ajustes necesarios para la aprobación y receptación de las respectivas redes, por dichos entes.

CONSULTA 103

Entendemos según mcp que existen bicicleteros, que cantidad y como serian?

RESPUESTA 103

Remitirse a consulta-respuesta N°100

CONSULTA 104

Favor especificar las tareas que se deben incluir en los rubros, reconfiguración De veredas, reconfiguración de cordones, reconfiguración de calles, alumbrado público, equipamiento estacionamiento y arbolado.

RESPUESTA 104

Respecto a:

- reconfiguración de veredas, ver consulta-respuesta 16.
- reconfiguración de cordones, ver consulta-respuesta 17.
- reconfiguración de calles, ver consulta-respuesta 18.
- alumbrado público: efectuar canalización subterráneas en caño de PVC 100mm de pared gruesa, con cámaras de hormigón 40x40 (sin piso) máximo cada 30 mts y fracción, ubicadas en vereda próximo a cordón de vereda (a coordinar con IS), una cámara de 40x40 bajo cada columna de postación de luz (ver plano). Las columnas serán de acero galvanizado de 4" en el primer tercio desde la base, a un mínimo de 63,5mm de diámetro en el tercio superior, de 9 mts de altura, con platinas para anclaje a dado de hormigón. El cableado y luminarias será a cargo de la IS.
- equipamiento estacionamiento: ver consulta-respuesta 100.
- arbolado: ver consulta-respuesta 19.